

Seit mehr als 50 Jahren der DJK die Treue gehalten

Marienstatter Verein
ehrte langjährige
Mitglieder - Positive
Entwicklung

■ **Marienstatt.** Nach der Rückkehr des Vereinssports im Allgemeinen und der Öffnung aller Trainingsgruppen nach den Corona-Zwangspausen konnte die Deutsche Jugendkraft (DJK) bei ihrer diesjährigen Mitgliederversammlung eine positive Bilanz ziehen. Die Mitgliederzahlen stiegen im Jahr 2021 um 50 und bis Juni 2022 nochmals um rund 30 Personen. Die größten Zuwächse verzeichneten die Radsportler und die Judoka. Dies geht aus einer Pressemitteilung des Vereins hervor.

Dessen finanzielle Lage sei gut, sodass er Investitionen zur Ausstattung der Abteilungen sowie für Werbemaßnahmen habe tätigen können. Auch die Ausrichtung des Hachenburger Löwenlaufs ist für dieses Jahr wieder in der Vorpl-



Die DJK Marienstatt hat langjährige Mitglieder geehrt. Bereits seit mehr als 50 Jahren halten Uwe Moldenhauer (links) und Bernd Fuchs (3. von links) dem Verein die Treue.

Foto: Frank Eller

nung und kann, nach zwei Jahren virtueller Spendenläufe, erneut als Präsenz-Veranstaltung stattfinden. Bei den Vorstandswahlen bestätigten die Versammlungsteilnehmer Patricia Schuchmann als Erste

Vorsitzende, Frank Eller als Zweiten stellvertretenden Vorsitzenden, Jörg Schmitz als Schriftführer und Lucas Zibuschka als Jugendleiter in ihren Ämtern. Emotionaler Höhepunkt der Versammlung war die

Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder. Viele Jubilare waren der Einladung gefolgt, sodass sich Patricia Schuchmann persönlich mit Urkunde und Vereinstasse bei ihnen bedanken konnte. Für ihre

zehnjährige Mitgliedschaft bei der DJK Marienstatt wurden Jonas Jerworutzki, Michelle Pfeifer, Paulina Garber (alle Judo) sowie Jutta Lück (Fitness und Vorstand) geehrt. Seit 20 Jahren ist Volker Kämpf (Triathlon) Mitglied im Verein, seit 25 Jahren sind Britta, Jenny und Lars Salzer (alle Judo) sowie Mario Schilling (Triathlon) mit im Boot, und seit 30 Jahren halten Bernd Koch (Fitness) und Stefan Zydek (Fitness und Vorstand) der DJK die Treue. Eine besondere, weil seltene Auszeichnung wurde zwei Vereinsmitgliedern zuteil, die bereits seit 1971 Mitglied in der DJK Marienstatt sind und den Verein somit seit mehr als 50 Jahren unterstützen: Die Rede ist von Bernd Fuchs aus Heimborn (Judo) und Uwe „Moldy“ Moldenhauer aus Bad Marienberg (Judo). Mit kleinen Anekdoten und Geschichten aus dem Vereinsleben früherer Zeiten überreichte die Erste Vorsitzende eine Foto-Collage an Bernd Fuchs und einen mit Judomotiven gestalteten Bierkrug an Uwe Moldenhauer. red